



Goûter espagnol

publié le 22/06/2023

Les élèves de Quatrième ont terminé l'année scolaire par une séquence sur les régions autonomes d'Espagne ; au cours de la séquence des élèves ont choisi quelques recettes de desserts typiques qu'ils ont réalisés chez eux puis amenés en classe afin que tous puissent y goûter. Merci à tous les élèves pour leur participation !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.